

MINUIT SONNE

Le rêve du chat Tango



De 6 à 10 ans
Parents-enfants possible



Classe entière ou demi-
classe



Entre 1h et 1h30



Aucune restitution

OBJECTIFS

- Développer l'imagination et la créativité
- Apprendre à écouter la musique de manière active en l'associant à des émotions et des animaux
- Apprivoiser sa voix
- S'initier aux percussions corporelles, s'amuser à des jeux rythmiques et éveiller le sens du rythme et de la danse
- Découvrir la palette sonore du duo

DÉROULÉ

Tout au long de la nuit, nous voyagerons avec Le Chat Tango lors d'un rêve articulé autour de quatre étapes, ainsi, petits et grands pourront tour à tour imaginer, chanter, danser, interpréter, composer, et s'émerveiller en musique.

À l'aide du jeu Le Chat Tango, nous déplacerons le chat sur le plateau de jeu et découvrirons à chaque case, une nouvelle ambiance du rêve du Chat Tango. Interprétation des rêves comme de la musique, jeux rythmiques, ritournelles chantées et joie de la danse conduiront au réveil du Chat Tango.

Le jeu se présente en 4 activités différentes. Les musiciennes animent le jeu et interprètent quelques extraits musicaux du spectacle Minuit Sonne.

Besoins spécifiques : matériel sono et impression papier des supports créés par les musiciennes

Biographie

- LAURA ROUY -

Entourée d'une famille de musiciens professionnels, je baigne dans la musique depuis mon plus jeune âge. Je commence la guitare très jeune, et avec mon instrument, j'aime partager tout type de musique, particulièrement auprès des enfants. Désireuse de transmettre les secrets de la guitare, j'enseigne, notamment au Conservatoire d'Amsterdam, pour tous les âges, tout en me produisant en concert dans des récitals, ou en participant à des concours de guitare, pour lesquels j'ai obtenu de nombreux prix.

- PAULINE NGOLO -

Avec mon violoncelle, je m'épanouis en partageant ma passion pour la musique. Que je sois seule sur scène ou entourée d'autres musiciens, dans des formations de musique de chambre ou en orchestre, ou encore quand j'enseigne, ma priorité est de transmettre la musique, et notamment auprès des plus jeunes. De la musique classique au jazz en passant par la musique latine, ou encore par l'improvisation... Avec ce répertoire musical riche et diversifié, je montre que l'ouverture d'esprit est primordiale en musique, tout comme la tolérance, la joie et la bonne humeur !



Coordination générale :

Eléna Garry

01 44 61 86 79

egarry@jmfrance.org

Retrouvez-nous sur

JMFRANCE.ORG

et sur les réseaux sociaux :



@lesJMFrance



@grandir_en_musique